
EL SENADOR ENRICO SOLICITA QUE SE REACTIVEN LOS SERVICIOS DE
TRANSPORTE DE PASAJEROS EN LAS LOCALIDADES DEL
DEPARTAMENTO GENERAL LÓPEZ
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La solicitud elevada al secretario de Transporte del Gobierno Provincial, Dr. Osvaldo Miatello, tiene
como finalidad que, conforme a la Resolución N° 222/2020, dictada por el Ministerio de Transporte de
la Nación, Santa Fe adhiera a esa propuesta que busca “contar con los servicios interurbanos de
transporte automotor provinciales, ajustándose a las excepciones en las limitaciones de circulación,
dispuestas por cada Comuna y Municipio”, explicó el senador Lisandro Enrico.

“Si bien consideramos que se deben tener en cuenta los cuidados y medidas sanitarias necesarias
para evitar la propagación y el contagio de Covid-19, utilizando el servicio de colectivos sólo cuando
no se cuente con otros medios alternativos, creemos que es el momento de reactivar este medio de
transporte que es utilizado por muchos vecinos de nuestra región, como así también una fuente de
trabajo que se vio interrumpida a causa de la pandemia”, agregó el legislador provincial.
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“Sabemos que algunas empresas de colectivos ya retomaron sus servicios en nuestra región ytambién
a nivel provincial. Nuestro pedido es que se restituyan la totalidad de los servicios detransporte,
interprovinciales e interjurisdiccionales, desde y hacia todas las localidades deldepartamento General
López”, finalizó Lisandro Enrico.
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